

MAINE-ET-LOIRE

Couloir de l'œuf 09/10/10

500 visiteurs dans les Coulisses du bâtiment

500 visiteurs, surtout des jeunes, se sont glissés hier dans les « Coulisses du bâtiment ». Cette opération, huitième du nom, était organisée par la Fédération française du bâtiment sur cinq chantiers de Maine-et-Loire. À Saint-Sylvain-d'Anjou, 150 collégiens ont pu admirer le futur siège du groupe Cesbron (chaud, froid, climatisation, énergies renouvelables). Ce bâtiment exceptionnel, en cours de construction entre la rocade et le lycée de La Baronnerie, se distinguera par une salle de réunion en forme d'œuf qui n'a sans doute pas fini de faire parler d'elle.

Photo CO - Yolande MIGNOT

